
 

 

 
Esito Assemblea degli Iscritti 

 
L’Assemblea degli iscritti che si è svolta a Napoli il 15 maggio è stata 

largamente partecipata: si è approfondito il documento aziendale 

rappresentato dall’azienda nell’incontro con le OO.SS. del 14 maggio 

in tema di interventi organizzativi e formativi. In particolare 

l’Assemblea ha visto con estremo favore il progetto che prevede il 

passaggio di 22 PE da 1 operatore a 2 operatori ritenendo che 

questo, nella nostra Area, possa rappresentare una soluzione logistica 

all’annoso problema delle sostituzioni che su questa area rappresenta 

la maggiore criticità. Invece ha destato molta preoccupazione 

l’aumento delle attività e, quindi, del carico lavorativo, con il 

mantenimento del numero delle attuali risorse considerando le 3 uscite 

di dicembre 2008 e quelle previste per il 2009. Inoltre si è chiesto si 

presidiare fortemente i nuovi criteri che l’azienda intende adottare 

per misurare l’operatività dei PE.   

In merito alla richiesta di Semestrale sono state raccolte le 

problematiche da discutere nell’incontro che l’azienda ha fissato per il 

27 maggio. 

 

Napoli, 18 maggio 2009 

         Fiba Cisl e Sinfub 
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